

Cyclisme/Après la récente mise au vert des Panthères en Afrique du Sud Signature aujourd'hui du contrat avec le coach national

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

Le ministre d'Etat aux Sports a pris l'engagement non seulement de soutenir les cyclistes, mais aussi de conclure, dès ce mercredi 26 décembre 2018, le contrat du coach national Abraham Olano Manzano.

PARTIS le 21 septembre dernier en mise au vert au centre mondial de cyclisme de l'Afrique du Sud, sept Panthères composant l'équipe nationale du Gabon, sont de retour. En prévision de leur participation à la 14e édition de la Tropicale Amissa Bongo dont le coup d'envoi sera donné le 21 janvier 2019 à Bongoville. Avec l'étape Bongoville/Moanda, longue de 100 km.



Photo : Mikolo Mikolo

Le chef du département des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a devisé avec les Panthères (version cyclisme).

Avant de rallier le chef-lieu du département de Djouori-Agnili, pour continuer à peaufiner leur préparation, les Panthères ont rencontré, lundi au Palais des sports de Libreville, le ministre d'Etat aux Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze. En présence, entre autres,

du président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Maurice-Nazaire Embinga. Qui, à cette occasion, a présenté le rapport d'évaluation de chaque Panthère en Afrique du Sud, où le capitaine Geoffrey Ngandamba, coureur engagé, a été le "choix



Photo : Mikolo Mikolo

Les sept Panthères et leur président fédéral posant après leur rencontre avec le ministre d'Etat aux Sports.

n°1". Capitaine de l'équipe nationale du Gabon, Ngandamba, relayé par le doyen du groupe Ephrem Ekobena, maillot de meilleur grimpeur en 2013 lors de l'étape Bitam-Ebolowa, tout en remerciant le chef du département des Sports pour avoir permis aux Panthères de se préparer dans un centre technique de haut niveau, a soumis à la tutelle les soucis de l'équipe nationale. Laquelle non seulement n'a pas d'entraîneur national de qualité, mais aussi des équipements...et surtout les primes de regroupement des cyclistes.

PERFORMANCE. Après s'être engagé à trouver des solutions aux problèmes des « ambassadeurs » gabonais, le chef du département des Sports a pris l'engagement ferme de signer, dès aujourd'hui, le contrat du coach Abraham Olano Manzano. Avec tout ce que cela comporte comme accompagnement. Notamment le titre de transport, afin que le technicien espagnol retrouve les Panthères. Le directeur général des Sports, Mathurin Bidoung Bi Allogo, a la mission de faire aboutir tous ces dossiers. « L'Etat ne peut pas mettre

autant de ressources pour organiser sur son territoire une compétition internationale pendant plusieurs éditions, et ne pas songer à la préparation de son équipe nationale. C'est un traumatisme national. Qu'à cela ne tienne, nous allons vous soutenir, et attendons que les performances s'améliorent. A ce sujet, la philosophie est de mettre la performance comme première préoccupation. Et, ensemble, nous devons mettre un mécanisme d'intéressement qui favorise les plus performants », a martelé Bilie-By-Nze, qui a invité les cyclistes à user du devoir de réserve.

Football/Championnat D3 de la ligue de l'Estuaire/JS Awassi-FFAL : 2-1 Les "Awassiens" avaient les nerfs solides



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Edmond Momo de FFAL (au sol) qui se fait relever ici par un joueur de JS Awassi et ses partenaires ont passé une mauvaise seconde période.

PSNB
Libreville/Gabon

Menés jusqu'à la 62e minute, les joueurs du coach "Blaze" sont revenus au score, avant d'arracher la victoire.

L'ÉQUIPE de FFAL, qui sort d'une contre-performance face à Ermöglichen FC (2-3, 8e journée), a enregistré sa deuxième défaite d'affilée, cette fois contre JS Awassi par 1-2. Dans le cadre de la 9e journée du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire disputée vendredi 21 décembre 2018 au stade de Sibang. La formation de JS Awassi a connu une première mi-temps difficile. En effet, les "Awassiens", avec une attaque peu inspirée et une défense moins rigoureuse, ont permis aux jeunes de FFAL de trouver les premiers le chemin du but par Even Eya (1-0, 21e). Un score qui perdure jusqu'à la pause. A la reprise, le coach "Blaze" lance David Louembet en

attaque, à la place de Ndong Moore (46e). Un changement qui a apporté ses fruits. Puisque Louembet, auteur d'une passe décisive, permet à son partenaire Béni Mounoki d'égaliser (1-1, 62e). Après ce but égalisateur, la rencontre change de physionomie. JS Awassi, avec des joueurs transcendés, quadrille le terrain. Au grand dam de ses jeunes adversaires qui, à dix minutes du coup de sifflet final, concèdent un nouveau but, œuvre de l'ex-sociétaire du FC 105, David Louembet : 1-2 en faveur de la JS Awassi.

Les équipes :

- **JS Awassi :** Bekale, Ebang, Mouloumbou, Oyono, Egwan, Mounoki, Nzamba, Ignoumba (Gnama), Modibo, Ndong, Ndong Moore (Louembet). **Coach :** Martial Moussavou "Blaze".
- **FFAL :** Azizet, Lawani, Messehou (cap), Nzambe, Momo, Mendome, Mba Nkome, Tounkara (Nzenqui), Nzamba, Délicat, Eya (Mangueba puis Abessolo). **Coach :** Mexant Ondo.

Les autres résultats :

- AEL/Badji FC : 3-0
- Momentum Académie/AS Flak : 0-2
- Manga Owendo/ACL : 1-1
- Sécu FC/Ermöglichen FC : 2-2
- CSL/Ballon d'or : 4-1
- Ndzimba FC/Eddy sport : 2-1

Classement aux points, après la 9e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline :

- 1er ACL : 23 points +16
- 2e JS Awassi : 22 points +11
- 3e CSL : 21 points +15
- 4e Ermöglichen FC : 16 points +2
- 5e FFAL : 14 points +3
- 6e AEL : 13 points +6
- 7e Badji FC : 11 points -3
- 8e AS Flak : 10 points -1
- 9e Ballon dor : 9 points -2
- 10e Ndzimba FC : 8 points -9
- 11e Eddy sport : 8 points -13
- 12e Sécu FC : 5 points -6
- 13e Manga Owendo : 5 points -8
- 14e Momentum Académie : 3 points -1



COMMUNIQUE DE PRESSE

Fermeture exceptionnelle des agences commerciales

La SEEG informe sa clientèle qu'en raison de la clôture de l'exercice comptable annuel, toutes ses agences commerciales de Libreville et de l'intérieur du pays seront **exceptionnellement fermées ce lundi 31 décembre 2018 à partir de 11h30mn.**

La journée du 02 janvier 2019 étant chômée, payée et récupérable, la réouverture des agences commerciales interviendra **le jeudi 03 janvier 2019 à 07h30mn.**

Durant cette période, tous les autres modes de paiements fonctionneront comme à l'accoutumée (agences agréées, points de vente, MOBILEBAN et MOBIFACILE).

La SEEG présente ses excuses à sa clientèle pour les désagréments causés et la remercie pour sa compréhension.

La Direction de la Communication & de la Responsabilité Sociétale